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Seguridad, educación y economía 
encabezan urgencias del nuevo CORE 
reción. Consejeros reelectos y nuevos comentan sus ideas que buscarán empujar 
en el nuevo periodo, que comenzará mañana. 

José Fco. Montecino Lemus 
cronica mercurioantofagasta.cl 

añana comenzarán 
los nuevos periodos 
delos gobernadores y 

consejos regionales a lo largo 
del país, luego delas elecciones 
de octubre y la segunda vuelta 
en noviembre del año pasado. 
En el caso de la Región de An- 
tofagasta, significará que Ricar- 
do Díaz iniciará formalmente 

su segunda administración, 
mientras que el CORE contará 
con rostros ya conocidos y 
otros nuevos que ocuparán 
uno delos 16 puestos que com- 
ponen este organismo. 

De los 16 escaños, habrá 

nueve queserán ocupados por 
nuevos rostros, mientras que el 
resto fueron consejeros reelec- 

tos ensu cargo por otros cuatro 
años. 

Una de las nuevas conseje- 
rases Yasna Meneses (P. Repu- 
blicano), quien observa quelos 
“desafios son grandes, en rela- 
cióna todo lo que sucede en el 
país”. Para la consejera electa, 
“todos quienes toman un car- 
go que involucraserservidores 
ala patria, tenemos que estar 
siempre apoyando proyectos, 
buscando la manera de mejo- 
rarel bien común”. 

Meneses, quien se define 
como “una ciudadana común 

y corriente” que entróa la polí 
tica “porque vi demasiados 
cambios y cosas graves que es- 
taban afectando a la ciudada- 

nía”, dice quebuscará “aportar 
hacia ala educación y alasegu- 
ridad pública”. 

Su compañero de partido, 
Emilio Mavrakis, que fue elec- 
to para representar ala Provin- 

cia de El Loa, comenta que 
“me vengo preparando hace 
bastante tiempo, primero, ad- 
quiriendo mejores conoci- 
mientos enla parte pública. Yo 
vengo de la parte privada”. Por 
lo mismo, acota, tomó cursos 

paraadentrarse en el aparataje 
estatal, yaseacon el CEA o cur- 

sos que el mismo Partido Repu- 
blicano imparte. 

Sobre sus objetivos, Mavra- 
kisapunta también a la seguri- 
dad pública, seguido de trans- 
porte e iniciativas que impli- 
quen obras públicas y energé- 
ticas, “especialmente darle 

“Todos quienes to- 
man un cargo quein- 
volucra ser servido- 
res ala patria, tene- 
mos que estar siem- 

pre apoyando pro- 
yectos, buscando la 
manera de mejorar el 
bien común”. 

Yasna Meneses 
Consejera electa (P. Republicano) 

“Más allá de las dife- 
rencias políticas, de- 
beríamos centrarnos 
en las verdaderas ne- 
cesidades dela gente 
que estamos repre- 
sentando y llevar la 

ión alo más alto 
del desarrollo”, 

Luis Payero 
Consejero electo (PS) 

“El consejo tiene que 
estar mucho más visi- 
bilizado frente a las 
importantes iniciati- 
vas quese financian. 
Y creo queel trabajo 
con los alcaldes y al- 
caldesas es súper im- 
portante”. 

Gustavo Carrasco 

Consejeroreelecto (ind. - PPD) 

bastante augea lo que es el hi- 
drógeno verde”. 

Otro consejero electo por 
El Loa es Luis Payero (PS), cu- 

yas metas al interior del CORE 
serán “aportar en las temáticas 
de salud, educación, vivienda 
e infraestructura logística. 
Creo que voy a hacer un buen 
aporteenlarepresentación de 
las comunidades que general- 
'menteno son representadas, y 
participar en lo que más se 
pueda enespacios de diálogo y 
estar presente enel territorio”. 

Además, Payero sentencia 
que junto al Consejo Regional 
“tenemos quetrabajar con laco- 
munidad. Másallá delas diferen- 
cias políticas, deberíamos cen- 
trarnos en las verdaderas nece- 
sidades dela gente que estamos 
representando y llevarlaregión 
alo másalto del desarrollo. Esta 

esunaregión que tiene una pro- 
yeccióninmensa y tenemos que 
sacar provechoalosrecursos de 
manera responsable”. 

LOS REELECTOS 
Entanto, lossiete consejeros re- 
electos también definen sus 
prioridades paraelsegundo pe- 
riodo en los cargos. Por ejem- 
plo,la consejera AndreaMerino 
(PS) define que una prioridad es 
“buscar soluciones regionales 
para deserción, ausentismo, 
convivencia y violencia en la 
Educación”. En esa línea, ase- 
guraque“la EMRA eselespacio 
más adecuado. Primero, por- 
que están todos los actores pú- 
blicos y privados. Segundo, por- 
queestá estudiado que laactivi- 
dad mineratiene impacto en la 
Educación. Y tercero, porqueel 
objetivo dela estrategia eselbie- 
nestar de la comunidad”. 

Entanto, el consejero Patri- 
cio Tapia (ind. - DC) recalca 
queson muchos y variados los 
desafíos regionales. Porlo mis- 
mo, dice quese deben consoli- 
dar instrumentos importantes, 
justamente como la EMRA, y 
también manifiesta que es ne- 
cesario “actualizarla Estrategia 
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Regional de Desarrollo, apoyar 
el trabajo de los municipios y 
otros sectores como vivienda, 
salud, educación y seguridad”. 

“Seguiremos impulsando 
sativas que permitan reacti- 

var la economía y el desarrollo 
de nuestra provincia”, añade 
Tapia, además de continuar los 
trabajosrelacionados al Corre- 
dor Bioceánico, y desliza que 
también se perseguirá un “es- 
tudio de prefactibilidad de un 
puerto para Tocopilla, que es- 
te añolo ejecutaría la EPA”. 

Para el consejero Víctor 
Guzmán (PC), “este CORE de- 
be ser más político, mante- 
niendo lo ejecutivo que fue el 
que termina. Avanzamos en 
que los consejeros fuimos más 
activos en la comunidad. Pero 
no logramos alianzas políticas 
importantes, que se traduzca 
en una política de desarrollo 
regional que alinee a las fuer- 
zas de gobierno que apoyan al 
Presidente Gabriel Boric”. 

“Porotrolado, mis esfuerzos 
estarán dirigidosa mantenerme 
enlacomisión deSalud y Medio 
Ambiente, como también en la 
deSeguridad. Y para estenuevo 
periodo me gustaría estar en la 
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comisión de Vivienda. Sonmis3 
objetivos de desarrollo para la 
región”, indica Guzmán. 

Mientras, el consejero Gus- 
tavo Carrasco (ind. - PPD) sub- 
raya que como CORE deben 
pensar en el territorio y sus dis- 
tintas divisiones. En esesentido, 

comenta que ya deben verse los 
resultados de distintas iniciati- 

vas, como por ejemplo “el edili- 
ciodelaex Molinera ensulabor 
patrimonial. Se tienen que ver 
resultados también en el edifi- 
cio de la ex Teletón. Hay varios 
programas aprobados que tie- 
nen que ver con la administra- 
ción del Gobierno Regional que 
setienen que comenzar aejecu- 
tar, debemos ser mucho más ac- 
tivos enla materia, debemoses- 
tarmucho más presentes”. 

“El consejo tiene que estar 
mucho másvisibilizado frentea 
las importantes iniciativas que 
se financian”, define Carrasco. 
“Ycreoqueeltrabajoconlosal- 
caldes y alcaldesas es súper im- 
portante. Hay municipios que 
debenentendereltrabajoman- 
comunado quese puede hacer 
desde el Consejo Regional para 
sacar adelante obras importan- 
tes”, agrega. es   

  

vinculación social 

e Antofagasta será la próxima 
sede del Encuentro Nacional de 

Vinculación Social (ENVIS) 
2026, el principal espacio de 
diálogo y colaboración en Chi- 
le. Organizado por Balloon La- 
tam y la Corporación 3xi, EN- 
VIS reúne anualmente a diver- 

sos actores del ámbito social, 
empresarial, académico y gu- 
bernamental, junto con repre- 

sentantes de comunidades lo- 

cales, para reflexionar colecti- 
vamente sobre temas clave pa- 
ra el desarrollo del país. 

El anuncio se realizó en el 

marco del ENVIS 2025, desa- 
rrollado el 4 de enero en La Hi- 
guera, Región de Coquimbo. El 
encuentro reunió a cerca de 

1.500 personas provenientes 
de:4 regiones del país. 

Sebastián Salinas, director 

ejecutivo de Balloon Latam, ex- 
presó que “en los distintos diá- 
logos quese desarrollaron, aun 
cuando podía haber opiniones 
contrapuestas, primó la dispo- 
sición para escuchar y com- 
prender el riesgo que supone 
estar divididos frente a uno de 

los mayores desafios que en- 
frentamos, que esla escasezdel 
agua y la urgente necesidad de 
definir un modelo justo y sus- 
tentable para su gestión”. 

Al cierre de la jornada, se 
anunció oficialmente a Antofa- 

gasta como la ciudad anfitrio- 
na del próximo encuentro, ta- 
rea que fue recibida por una 
comitiva liderada por el alcal- 

deSacha Razmilic, y compues- 
ta por Fernando Cortez, ge- 
rente general de la AlA, Alicia 
Chaile, representante de la co- 
munidad indígena de Peine, y 
René Muga, vicepresidente de 
Asuntos Corporativos de BHP 
Latinoamérica, entre otros 
ejecutivos einvitados. 

“Nos sentimossumamente 
orgullosos de haber sido nomi- 

nados como la próxima sede 
del ENVIS 2026, pensamos que 
es una tremenda oportunidad 
que se abre para que Antofa- 
gasta seaelepicentro dela vin- 
culación social”, explicó el al- 
calde Razmilic, tras la elección 

dela comuna comosede. (3
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